

Herzlichen Dank

November 2024

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme, die wir erfahren durften beim Abschied von

Christian Gubler

Ganz besonders danken wir für die vielen persönlichen Worte, Briefe, Karten, Textnachrichten, Umarmungen und wunderschönen Blumen. Allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, ArbeitskollegInnen und Weggefährten ein herzliches Dankeschön, dass sie bei der Abdankung dabei waren. Jedes Zeichen der Anteilnahme hat uns berührt und gutgetan. Es war für uns sehr tröstlich, zu erfahren, wie viele Menschen Christian wertgeschätzt haben.

Für die vielen Spenden die uns zugesandt oder direkt an das Kompetenzzentrum Fischerei gingen, danken wir ganz herzlich.

Ein spezieller Dank gilt Pfarrer Christian Zöbeli, der in seiner Predigt die passenden Worte gefunden hat.

Die Trauerfamilie